

GRUSSSWORT DES 1. VORSTANDS

Ich freue mich ganz besonders hier in Mitterteich, Burschenvereine aus ganz Bayern begrüßen zu dürfen. Willkommensgrüße auch an unsere örtlichen Vereine und Organisationen, an alle Gäste aus Nah und Fern, die dieses 1. Bayerische Burschenfest vielleicht zu einem unvergesslichen Ereignis werden lassen.

Mein persönlicher Dank gilt jetzt schon allen Mitgliedern, Helfern und Helferinnen, die mit an dieser Aufgabe arbeiten, und noch arbeiten

werden, um wirklich unseren Festbesuchern das möglichst Beste und Schönste zu bieten, das in unseren Kräften steht.

Ich kann nur hoffen und wünschen, dass dieses 1. Bayerische Burschenfest in Verbindung zu unserem 90-jährigen Bestehen mit Fahnenweihe einen guten und schönen Verlauf nimmt und somit unseren Gästen noch lange in Erinnerung bleiben möge.

Es wäre erfreulich, wenn sich die Idee des Bayerischen Burschenfestes in regelmäßigen Abständen auch künftig in der einen oder anderen Stadt oder Gemeinde verwirklichen ließe.

WERNER GLEISSNER

1. Vorstand des Burschenvereins "Concordia"